



Correspondance en anglais

publié le 12/12/2014

Depuis la rentrée de septembre, les élèves de Mmes Guinouard et Roche entretiennent une correspondance avec les CM2 de 3 écoles de la circonscription : Relette à Magnac, Jean Moulin à l'Isle d'Espagnac et Jean Moulin à Soyaux

Le projet :

- Avant les vacances de Toussaint
Lettre manuscrite des 6èmes envoyée à leurs correspondants dans laquelle ils se présentent (prénom, âge, famille, lieu d'habitation, nationalité...) et présentent leur école.

Civilisation : Halloween (chant, comptine...)

Choix du partenaire par les CM2

- Après la Toussaint
Les CM2 répondent en s'appuyant sur le modèle de leurs correspondants (ils préciseront le nombre d'élèves dans leur classe, le nombre de classe dans l'école etc.)
- Fin décembre :
Christmas Cards envoyées par les 6èmes puis réponse des CM2

Janvier Réunion des enseignants pour faire le point sur les actions qui ont été menées.

- Avant les vacances de février
Visite des collégiens dans les classes de CM2
Après-midi (entre 1h30 et 2h maximum)
Cette période aura vu le travail sur les « Physical descriptions »

- 1) les 6èmes créent un monstre et le décrivent à leur correspondant qui devra le dessiner.
- 2) en atelier, par groupe, réaliser un monstre sur une affiche et écrire sa description en anglais
- 3) présentation de chant ou comptine ayant été étudiés dans chaque classe.

Après un premier échange au moment Halloween, un paquet est arrivé au collège cette semaine, à quelques jours de Noël. Des crackers, des dessins, des lettres, des photos ...





